

Circulaire d'information

INFCIRC/1198

29 avril 2024

Distribution générale

Français

Original : anglais et russe

Communication reçue de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence

1. Le 9 avril 2024, le Secrétariat a reçu une note verbale de la mission permanente de la Fédération de Russie auprès de l'Agence.
2. Conformément à la demande qui y est formulée, la note verbale est reproduite ci-après pour l'information de tous les États Membres.

**ПОСТОЯННОЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ПРИ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ
В ВЕНЕ**



**MISSION PERMANENTE
DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE AUPRÈS
DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
À VIENNE**

Erzherzog-Karl-Strasse 182
1220 Vienne

Tel. (043-1) 282 53 91, 282 53 93
Fax : (0043-1) 280 56 87

N° 1426-n

La mission permanente de la Fédération de Russie auprès des organisations internationales à Vienne présente ses compliments au Secrétariat de l'Agence internationale de l'énergie atomique et a l'honneur de demander que soient communiquées à tous les États Membres de l'AIEA, dans les meilleurs délais, les informations relatives aux attaques et aux actes de provocation menés par les forces armées ukrainiennes au moyen de drones contre la centrale nucléaire russe de Zaporozhskaya.

Le 9 avril 2024, les forces armées ukrainiennes ont lancé une attaque de drone sur l'unique centre de formation de la centrale nucléaire de Zaporozhskaya. L'attaque a touché le toit du centre de formation de la centrale, qui abrite l'unique simulateur grandeur nature de salle de réacteur au monde. Les conséquences de cette attaque sont en cours de clarification.

Il nous faut souligner une fois de plus que ces actions menées par le régime de Kiev sont des violations des sept piliers indispensables pour assurer la sûreté et la sécurité nucléaires lors d'un conflit armé, énoncés par le Directeur général de l'AIEA le 2 mars 2022, et contreviennent aux cinq principes concrets pour assurer la sûreté et la sécurité nucléaires dans cette centrale nucléaire, formulés par le chef de l'Agence devant le Conseil de sécurité de l'ONU le 30 mai 2023.

La mission permanente de la Fédération de Russie saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat de l'AIEA l'assurance de sa très haute considération.

Vienne, le 9 avril 2024